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杉並区教育委員会 



教育委員会記録 

 

日      時 平成１４年３月２６日（火）午前８時３３分～午前９時１５分 

場      所 教育委員会室 

出 席 委 員 委 員 長  丸 田 頼 一  委 員 長 
                                                職務代理者  宮 坂 公 夫 

      委  員  安 本 ゆ み  委   員  大 藏 雄之助 

 教 育 長  與 川 幸 男 

欠 席 委 員  な し 

出席説明員 事務局次長 松 本 義 勝 

      庶務課長  佐 藤 博 継  指導室長  工 藤 豊 太 

事務局職員 庶務課係長 小今井 七 洋  担当書記  手 島 広 士 

傍  聴  者  数 ０名 

 

会議に付した事件 

 （議案） 

  議案第２１号 教育委員会幹部職員の任命について 

 （報告） 

  ⑴ 平成１４年４月１日付区立小・中学校校長・教頭の人事異動について 
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委員長 ただいまから、平成1４年度第２回杉並区教育委員会臨時会を開催いたします。

本日の議事録の署名委員は、安本委員にお願いいたします。  

本日、審議いただく議案と報告事項については人事案件となっておりますので、地方

教育行政の組織と運営に関する法律第７条に基づき、本委員会を秘密会にしたいと思い

ますが、いかがでしょうか。  

      （異議なし）の声  

異議ありませんので、本日の委員会を秘密会といたします。  

それでは、議案第２１号教育委員会幹部職員の任命について庶務課長から議案の説明

をお願いします。  

庶務課長 私から議案第２１号について説明いたします。議案を朗読させていただきます。

「議案第２１号教育委員会幹部職員の任命について」、左記のとおり任命する。教育委

員会事務局参事（庶務課長事務取扱）、佐藤博継、庶務課長からの昇任です。次に、杉

並区立中央図書館長、木下亮子、保健福祉部参事からの異動でございます。続いて、教

育委員会事務局社会教育スポーツ課長、武笠 茂、保健福祉部高齢者在宅サービス課長

からの異動でございます。続いて、杉並区立科学館長、安井幸生、再任、嘱託員でござ

います。次に、杉並区立済美教育研究所長、伴 健利、新任、前職は杉並第一小学校校

長で３月３１日に定年退職を迎えます。嘱託員でございます。続いて、杉並区立郷土博

物館長、小林俊夫、再任、嘱託員でございます。私からの説明は以上でございます。  

委員長 何かご質問等はございますか。  

大蔵委員 荒井社会教育スポーツ課長は、どこに異動なさるのですか。  

次 長 住宅課長に異動いたします。  

大蔵委員 区長部局に異動なさるのですね。  

教育長 木下さんは教育委員会に在職していたことはありますか。  

庶務課長 教育委員会にいたことはありません。  

教育長 武笠さんはどうですか。  

庶務課長 武笠さんは、職員時代に指導室におりました。  

教育長 そうですか、わかりました。嘱託員は毎年任用する必要があるのですか。  

庶務課長 嘱託員は１年ごとの任用になりますので、今回のように、毎年、議案の対象に

なります。  

安本委員 嘱託員は、最長何年勤務できるのですか。  

庶務課長 ５年が最長で、１年ごとの契約になります。  
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委員長 その他にご意見、ご質問はよろしいでしょうか。  

   （「はい」の声）  

ないようですので、議案第２１号は承認といたします。  

次に、報告事項に移ります。平成１４年４月１日付区立小・中学校校長・教頭の人事

異動について、指導室長から報告願います。  

指導室長 それでは、私から平成１４年４月１日付区立小・中学校校長・教頭の人事異動

について報告させていただきます。校長につきましては、３月３１日付で、小学校で７

校、中学校で１校の退職がございます。この退職補充を含め、小学校で１１名、中学校

で６名の人事異動の内示を行いました。次に、教頭でございますが、退職は、幼稚園で

１名、小学校で１名ございます。これを踏まえ、幼稚園で１園、小学校で１３校、中学

校で１０校の人事異動の内示を行いました。なお、３月３１日に校長の人事異動の新聞

発表がある予定です。  

委員長 ご質問等はございますか。  

大蔵委員 高南中の下嶋校長と、荻窪中の古川さんが交替になる異動ですが、このような

異動はよろしいのでしょうか。  

指導室長 そういう人事異動もございます。５～６年先の異動を見越して異動を行ったも

のです。  

宮坂委員 他の区へ異動していくということも、結構あるのですか。  

指導室長 ございます。  

安本委員 済美小学校の邊見教頭は、校長長期研修となっていますが、どうなるのですか。 

指導室長 邊見教頭は、４月１日付で校長に昇任し、目黒にある教職員研修センターで校

長としての研修を受けて参ります。  

大蔵委員 東田中の小野寺校長は、アガナ日本人学校となっていますが、どこの国にある

のですか。  

指導室長 インドネシアだと思います。  

大蔵委員 前に杉並区にいらした方ですか。  

指導室長 杉並区にはおりません。アガナ日本人学校に赴任する前は、羽村市の中学校に

おりました。  

大蔵委員 都立高校の校長は、日比谷高校で定年を迎えるのが一番だという話を聞いたこ

とがありますが、杉並区ではそのようなことはあるのですか。  

指導室長 杉並区教育委員会としては、努めてそのようなことは行ってはおりません。  
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委員長 ほかにご質問はございませんか。それでは、報告事項については了承といたしま

す。  

これをもちまして、本日の付議案件は終了いたしましたので、教育委員会を閉会とい

たします。  


